



『であい、ふれあい、そして未来へ』~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~



家庭訪問が終わりました。先日はご多用の中、お時間をとっていただきありがとうございました。今後のお子様の指導・支援に生かしていきたいと思っておりますので宜しくお願いします。

家庭訪問後学校での子どもたちの様子を見てみると、集団では異学年で活動することができたり、個人ではやるべきことが明確であれば前向きに頑張っており取り組むことができたり等良い面もたくさんあります。しかし、学習面・生活面にまだまだ取り組みが弱い面も見うけら

れます。明日より大型連休 (GW) に入ります。生活と学習のリズムを崩さないように言葉がけをしていただきたく思います。

また、連休中お家の方と出かけることもあると思います。その時に、お子さんとの会話を楽しんでほしいと思います。人は夢を語る時、輝いています。これは、大人も子どもでも同じではないでしょうか。わが子に輝いてほしいと願いは、まずお家の方が夢を語る大人であってほしいと思います。その夢を実現するために、どんな目標を持って生活しているのかお話ししてほしいと思います。仕事や趣味や勉強のことだけではありません。目標を持



って生活するというのは、いろいろな計画を立てたり、自分が決めたことをきちんと実行したりしなければいけません。それができた一日は、とても気持ちのいいものだということを、子どもと一緒に確かめていくことが大事ではないでしょうか。子どもの輝きは、自分が成長していることを実感できたときに生まれます。一ヶ月前にはできなかったことができるようになった。一年前には夢でしかなかったことができるようになった。そんな喜びを、この連休中に親子で声をかけ合いながら味わっていただくのも大切であると思います。

\$ 白川っ子タイム(1年生を迎える会&任命式 4/17) \$

15日(水)5限目に本年度最初の白川っ子タイムが行われました。内容は1年生6名の友だちを在校生が迎える会と前期児童会役員の任命式でした。迎える会については、1年生はやや緊張した面持ちでインタビューを受け、その後お姉さんやお兄さんと楽しくゲーム等を行って交流していました。

また、任命式については、児童会役員(会長・副会長・書記)、委員長(体育放送・図書環境・保健給食)、学級委員の任命を行いました。

児童会を中心として、委員会や学級活動を通して自治活動を行うことで自主的な力を培ってほしいと思います。



↑任命式
児童会役員さんの
ゲーム説明←



全校児童で「じゃんけん列車」をして交流しました。

\$ 子どもたちも緊張かな？ (初めての授業参観 4/19) \$

4月19日(金)に授業参観・PTA総会・全体集会が行われました。始業式後2週間が経ち、新学年での学習や生活も軌道に乗りつつあります。お忙しい中、出席いただきましてありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。子どもたちも、授業参観ということで緊張感を持って授業に取り組んでいました。お家においても日頃の学習や生活の様子について話を聞いてもらおうと幸いです。

